



ACCUEIL DE LOISIRS MATERNEL

Des vacances de février dans la joie et la bonne humeur !!!

Les vacances furent à la fois riche en créativité et en sportivité...

En effet, les petits ont pu réaliser un grand nombre de bricolages personnalisés (*fresque en sel coloré, animaux en coquilles de noix, puzzle magique, tirelire-*

animaux...) mais aussi une préparation de Carnaval (*masques, maracas...*)

Le chant, la danse et le cinéma étaient aussi à l'honneur, ainsi qu'un large panel de jeux sportifs (*parcours enchanté, cache duplo, les Jeux olympiques d'hiver*). Nos petits s'en sont donnés à cœur joie, une après midi, à WOMBA PARC.

L'équipe d'animation composée d'Aurélié, Emmanuelle, Elise et Marie, s'est serrée les coudes pour faire passer, aux petits, d'agréables vacances.

Un grand merci aux enfants pour tous ces bons moments, et à très bientôt.

L'équipe d'animation

ACCUEIL DE LOISIRS ADOS

Les vacances 2011 ont très bien commencé pour les ados.

Ils n'étaient pas nombreux mais ils ont eu beaucoup d'émotions.

La première semaine, ils sont allés à la patinoire, au cinéma, élucider des enquêtes aussi amusantes qu'insolites, et skier au Snow Hall d'Amnéville

La deuxième semaine, ils sont allés au bowling, au laser game, mais aussi à la piscine de Montbard, où toboggan et piscine à vagues les attendaient.

Ils ont pu, également, lors d'une après midi jeux de société, préparer et manger des crêpes. Ils étaient encadrés par Cyril et Laura.

Ces premières vacances de l'année 2011 ont été une réussite. Nous espérons que les prochaines le seront également. Chaque adolescent y est attendu avec impatience



ACCUEIL DE LOISIRS PRIMAIRE

La première semaine de février, au centre de loisirs, avait pour thème le "respect".

Les animateurs : Benjamin, Marouan et Marie-Laure ont rappelé aux enfants le respect, sous toutes ses formes (le respect de l'environnement, du matériel, verbal...); grâce à un grand jeu et à la fabrication d'une boîte à gros mots.

Les enfants ont pu également s'adonner à de nouveaux jeux sportifs comme le drapeau, la rivière ou encore la course à l'envers. Ils ont pu ramener, chez eux, des bâtons de pluie et des pense-bêtes en 3D.

Au milieu de la semaine, les enfants ont pu profiter d'une après midi au cinéma avec les maternelles. Depuis quelques temps, nous effectuons "une passerelle" avec les ados. Les enfants de 11-12 ans ont donc le choix de s'intégrer aux ados ou de rester avec les primaires.

Cette semaine, ils ont pu bénéficier de nombreuses sorties (snow Hall, patinoire). Pour clore la semaine, les primaires ont dégusté des gaufres confectionnées le matin même.

La deuxième semaine,

Coralie, Elise et Marouan ont élaboré un planning tout aussi passionnant. Plusieurs activités manuelles originales ont été faites sur cette période de février : Ateliers photos, peinture sur céramique mais également des lanternes chinoises pour l'An Chinois.

Les primaires ont pu également confectionner de "drôle de gâteaux".

Ils ont montré leur capacité sportive grâce à la sortie laser game et le grand jeu "Jeux olympiques".

En fin de vacances, les enfants se sont déguisés pour le carnaval, et se sont bien amusés.

Si vous voulez en faire autant, n'hésitez pas et venez nous rejoindre aux prochaines vacances !

